

Die Ukulele - ein Spielzeug im vornehmsten Sinn

Zunehmender Beliebtheit erfreut sich seit einiger Zeit ein kleines, leicht tragbares Saiteninstrument das sowohl als Begleit- wie auch als Soloinstrument vielseitig verwendbar ist.

Im Harmonikazentrum in Graz wird in 4 Modulen, Oktober und November, das Spiel auf der Ukulele näher gebracht. Vorkenntnisse sowie Notenkenntnisse sind nicht erforderlich. Lediglich ein Instrument sollten sie dabei haben. Beim Kauf stehen wir ihnen gerne beratend zur Seite. In den Modulen wird ihnen Wissenswertes über das Instrument, Grundkenntnisse der Begleitung sowie einfache Beispiele für solistische Verwendung vermittelt.

Der Kurs beginnt am 19. Oktober 17 Uhr und wird vierzehntägig fortgesetzt.

Anmeldung:

info@harmonikazentrum.at

oder

Wolfram Märzendorfer

Tel. 0676 70 86 392

